

学校目標「心豊かで 自他ともに大切にし 共に学び合う たくましい子どもの育成」

～ ただしく かしこく たくましく ～



# 梨の花

唐津市立大良小学校 学校だより

R5. 10月6日号

文責 校長 渡辺 謙



学校 HP

## 秋晴れの運動会

10月1日(日)。秋晴れの中、大良小と大良分園の運動会、そして4年ぶりとなる大良校区運動会を開催することができました。日々成長してきている子供たちの姿を、保護者や地域の皆さんに見ていただくことができたことが本当に良かったなあと考えています。赤組と白組の大接戦でたいへん盛り上がりました。午後からの校区運動会も熱が入っていて、綱引きやリレーの団体競技は見応えがありました。たくさんの御声援をありがとうございました。



## マリンバ・パーカッションコンサート



9月13日(水)に関谷先生ご夫妻を招いての「マリンバ・パーカッションコンサート」を大良公民館で実施しました。マリンバの「マレット(ばち)」を4本持つての演奏や、素早いマレットさばきから奏でられる音楽に驚くばかりの1時間でした。実際にマリンバを演奏させていただいたり、様々なパーカッション演奏を体験させていただいたり楽しい時間を過ごすことができました。

- 〇・・・「カルメン」というのがすごくはやいし、間違えずに引いていたのすごいなと思いました。ポディーパーカッションをしたとき「体ですの?」と思いました。リズムがはやいし、ふり付けの所がめっちゃ多かったのが面白かったです。(4年生)
- 〇・・・プロの演奏はとてもきれいだったので、一流だと思いました。実に素晴らしい演奏だったのでもう一度聞きたいと思いました。ぼくのお気に入り「剣の舞」です。聞いたことがあってかっこいいのでお気に入りです。(6年生)
- 〇・・・自分の体で表現しながらお話を作るのが楽しかったから、今度はお友達とお話を作ってみんなでやりたいなと思いました。(5年生)
- 〇マリンバコンサートがおもしろかったです。またきてほしいです。またききたいです。わたしもおとなになったらひいてみたいです。(1年生)



◎来週は、6年生は修学旅行、1～5年生はバス旅行を控えています。3連休で体調を崩さないように十分御注意ください。10日(火)は、御家庭で健康観察を行った後、登校させてください。また、感染症が流行していますので、校内ではマスク着用を推奨しています。御家庭におかれましても御配慮をお願いいたします。